



学校だより9月号
2025.8.25

コミュニティ・スクール

船木小



2学期 スタート!

長かった夏休みが終わり、2学期がスタートします。今年はどうな夏休みだったでしょうか。お盆前には県内でも線状降水帯が発生し、各地で警報や避難指示が出され心配されたご家庭もあったのではないかと思います。また、連日の猛暑により熱中症で救急搬送のニュースも度々耳にしました。子どもたちが久しぶりに元気に登校し、みんなで学校生活を始められることを心からうれしく思います。

さて、2学期は長くて行事も多い学期です。学習面でも1学期に積み上げたものをもとに、更に広く深く学ぶことができる時期です。まさに2学期は行事や授業の中で子どもたちが仲間と協力しながら大きく成長できるチャンスです!そこで、この2学期の始業式では「ぼかぼか言葉を届ける人になろう!」「チャレンジしよう!」という話をします。言葉は目に見えませんが心に届くものです。人との関わりの中でのちょっとした言葉を大切にできる温かい学校にしていきたいと思います。優しく温かい言葉をみんなが使えば学校全体が楽しい場所になります。そんな安心できる環境の中で、子どもたちには勉強や運動、様々な行事に思い切りチャレンジしてほしいと思います。子どもたちの活躍や成長がとても楽しみです。引き続き2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

夏休みフォトコーナー



救給カレーは災害の時等に食べるカレーで少し温めていただきました。

船木小トーン(7月26日)

船木小でPTA主催の「船木小トーン」がありました。色水鉄砲を友達と掛け合ったり、救給カレーを食べたり、花火を見たり・・・夏を思いっきり満喫しました。思い出に残る素敵な夏の1日となりました。役員の皆様、ありがとうございました。



みんなで色水のかけ合い! 運動場を元気に走り回っていました。



楠地区のよいところは何だろう?
「自然がいっぱい!」「地域の人が優しい!」

楠地区合同研修会(8月7日)

万倉ふれあいセンターで「楠地区をよくするために私たちにできること」について考える熟議を行いました。大人も子どもも一緒になって意見を出し合いました。本校からも4~6年生が数名参加しました。



小・中・大学生、教員・地域の方など約80名! グループにわかれて熟議が行われました。



- 1日(月) 夏休み作品展(～5日)
子ども文化夢教室3・4年③④
- 2日(火) 4年段ボールコンポスト⑤
5年親子ふれあい活動⑤⑥
- 4日(木) 読み聞かせ
- 5日(金) 委員会活動
- 9日(火) 6年親子ふれあい活動⑤⑥
- 11日(木) 救急対応訓練
- 16日(火) 校則見直し全校集会②
- 18日(木) 楠合同学習(特別支援学級)
読み聞かせ
- 19日(金) 3年まるき見学③④
クラブ活動
- 24日(水) 学校運営協議会⑤
- 25日(木) 3年点字学習③④
校則見直し話し合い⑤
- 26日(金) 楠授業の日 12:40下校
- 29日(月) 6年ハーモニカコンサート⑤
- 30日(火) 3年社会見学



楠ネット小中一貫教育推進協議会 を行いました!

8月7日(木)に万倉ふれあいセンターに楠中、万倉小、吉部小、船木小の児童生徒や学校運営協議会委員、教職員が集まりました。

目的は、楠中学校区において「楠地区をよくするためにわたしたちにできること」を考えるためです。本校からも5名の児童が参加し、自分の意見を述べていました。

話し合った内容を基に、今後どのような活動につながっていくのか楽しみです。

夏休み作品展

- 期間 9月1日(月)～5日(金)
- 場所 ランチルーム
- 時間 14:00～16:30
- その他
 - ・事務室前の来校者名簿に記入し、一声かけてから作品鑑賞をお願いします。
 - ・授業中は静かにお願いします。
 - ・車は運動場へ駐車願います。
 - ・地域の方々のご来校もお待ちしています。

10月の主要行事予定

- 2日(木) 読み聞かせ
- 3日(金) 委員会活動⑥
- 9日(木) 就学時健康診断
- 10日(金) 人権教育参観日・講演会 AM
3年親子ふれあい活動 PM
- 15日(水) 6年学力定着状況確認問題
- 16日(木) 5年学力定着状況確認問題
- 17日(金) 1・2年社会見学
クラブ活動⑥
- 19日(日) 琴クラブ発表
- 23日(木) 読み聞かせ
- 28日(火) 29日(水) 6年修学旅行
- 30日(木) 読み聞かせ

水やりボランティアの皆様、 ご協力ありがとうございました!

週末や学校閉庁日の花壇水やりボランティアにご参加ご協力いただきました、誠にありがとうございました。

おかげさまで、ひまわりロードも校舎前花壇もきれいな花々が咲き誇っています。2学期も、花いっぱいの落ち着いた環境のもと、教育活動に取り組んでいくことができます。

本当にありがとうございました。今後とも、よろしくお願いいたします。

